

Un joven de 16 años resulta herido al romperse una cristalera de la pista de pádel de San Jerónimo en Petrer

22/07/2023



Un petrerense de 16 años resultó ayer herido mientras jugaba al pádel en el polideportivo de San Jerónimo en torno a las 11 horas. El joven chocó con una de las cristaleras que separa la pista y esta se hizo añicos al instante. Resultó herido en piernas y brazos debido a los vidrios.

Por suerte, el menor no resultó herido de gravedad, si bien tuvo que ser atendido en urgencias debido a las

numerosas lesiones en brazos y piernas. Tendrá que hacerse curas durante las próximas dos semanas.

La familia ha denunciado los hechos y espera que algo así no vuelva a ocurrir, pues aunque todo ha quedado en un gran susto con consecuencias leves, podría haber sido mucho peor, señalan.

La zona fue vallada tras el incidente y pronto se reparará.